
	  

Bonjour	  à	  toutes	  et	  tous,	  	  

Si	  d’aventure	  vos	  pas	  passent	  par	  là	  il	  est	  prudent	  de	  réserver	  DÈS	  MAINTENANT	  !!	  

La	  salle	  n’est	  pas	  d’une	  grande	  capacité	  et	  les	  premiers	  inscrits,	  les	  premiers	  servis	  !	  

À	  bientôt	  le	  plaisir	  de	  partager	  ce	  voyage	  avec	  vous.	  

Bien	  cordialement	  

Dominic	  TOUTAIN	  et	  Didier	  QUIILARD	  


